



Pour améliorer le suivi de vos colis, le pôle réception évolue !

A partir de la rentrée 2021, vous allez recevoir un mail dès l'arrivée de votre colis par l'adresse : no-reply@colis-dpiet.centralesupelec.fr (des tests sont en cours dès aujourd'hui)

Vous serez ainsi prévenu dès la réception, et pourrez venir chercher votre/vos colis directement au magasin.

Le magasin (livraison Eiffel) est ouvert du lundi au vendredi de 8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00.

[Livraisons](#) | [MyCS L'accès aux services CS \(centralesupelec.fr\)](#)

Pour ceux qui récupèrent leur colis à BREGUET : pas de changement

Prenez-soin de vous

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

To improve the follow-up of your parcels, the reception center is evolving!

From September 2021, you will receive an email as soon as your parcel arrives at the following address: no-reply@colis-dpiet.centralesupelec.fr (tests are underway as of today)

You will be notified as soon as your parcel is received, and you will be able to pick up your parcel(s) directly at the store.

The store (Eiffel delivery) is open from Monday to Friday from 8:00 am to 12:00 pm and 1:00 pm to 4:00 pm.

[Livraisons](#) | [MyCS L'accès aux services CS \(centralesupelec.fr\)](#)

For those who collect their parcel in BREGUET : no change

Take care of yourself

All DPIET teams,
Department of Heritage and Property Management